

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 267 16 de septiembre de 2022

## Primera Conferencia de las Jornadas Científicas Internacionales

Las Jornadas Científicas Internacionales son un evento académico que se ha acordado entre la Facultad de Ciencias Médicas, Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales de la Universidad Central del Ecuador y la Academia Ecuatoriana de Medicina. El objetivo principal es la internacionalización del conocimiento científico sobre los avances académicos, centrados en el progreso de la medicina a nivel mundial y presentados por médicos ecuatorianos que residen en EEUU y otros países de América.

La primera conferencia fue presentada por el Doctor Henry C. Vásconez, Cirujano Plástico y Reconstructivo, actual Decano de la Universidad San Francisco de Quito, quien se graduó de la Universidad Central del Ecuador y realizó sus residencias en universidades de EEUU.

La conferencia se llevó a cabo el 25 de agosto a las 19h00 en la Sala de Conferencias del antiguo Hospital Eugenio Espejo, con retransmisión vía Facebook Live en la página de Relaciones Internacionales UCE.

Se trató acerca de la evolución de la cirugía plástica, el tratamiento de las heridas de guerra y la evolución de la solución de Dalkin. Se contó con la presencia de varios médicos ecuatorianos y representantes de la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales de la Universidad Central del Ecuador.

Link de video: https://fb.watch/fz6z42BfwT/

**Relaciones Internacionales**